

## Tour de MØ1 2017

Reiner Schloßer, DL7KL

Es ist der 18. Juni, was für ein wundervoller Spätfrihlingstag! Kaiserwetter, 27 Grad Celsius, blauer Himmel mit leichtem erfrischendem Wind aus Südwest. Der Ortsverband MØ1 „on Tour“, mit vierzehn motivierten Radlern: Christel und Jürgen, Annegret und Jürgen B., Christian mit Freundin Tine, Uli, Thies, Hans-Peter, Mehmet, Jürgen W. Jürgen Bi. und ich. Treffpunkt war um 12 Uhr am Parkplatz in Sehestedt, an der Straße Kanalblick. Einige Fahrräder wurden durch den OVV mit dem eigenen OV-Anhänger direkt zum Startpunkt transportiert. Der „Nachwuchs“ ignorierte das Angebot und kam schweißtreibend per Pedale aus Eckernförde angestrampelt. Nicola fuhr die Tour bis zu ihrem QTH mit, wollte sie doch für uns auf halber Strecke für Erfrischungen sorgen.



Rechts neben mir: Gruppenbild mir Damen



Die Fahrt ging entgegen dem Uhrzeigersinn zunächst nach Haby und von dort nach Groß-Wittensee. Bei Nicola legten wir eine kurze Pause ein und wurden dort mit erfrischenden Getränken versorgt. Danke dafür.



Dann ging es weiter über Klein-Wittensee und Bündsdorf mit leichten Steigungen am See entlang zurück nach Sehestedt, wo wir zwischen 15:30 Uhr im neu erbauten „Kanaltreff“ zu Kaffee und Kuchen erwartet wurden.





Es gab leckeren Erdbeerkuchen, natürlich mit Schlagsahne und so konnten die verbrannten Kalorien wieder nachgeführt werden. Einige Mitglieder mussten aber dennoch etwas nachlegen, hi. Alle genossen die angenehme Atmosphäre auf der neu erbauten Terrasse mit den vorbeifahrenden Frachtschiffen und Seglern. Gebhard mit XYL und Nicola gesellten sich dann auch noch zu uns. Diesmal hielt mein Hinterradreifen der 23 Kilometer langen Strecke stand und so musste ich diesmal die Tour nicht abbrechen.

Großer Dank geht an Annegret und Jürgen Bölingen für die perfekte Organisation und an den OVV, der sich um den Transport der Fahrräder gekümmert hat.

Die Rücktour nach Eckernförde nutzten die „Jugendlichen“ um noch mobilen Amateurfunk zu betreiben. Christian hatte deshalb sein komplettes Equipment mitgeschleppt. Für einen kleinen Tisch wäre ja wohl auch noch Platz auf dem Fahrrad gewesen, oder wie?



- 4 -

Über den Erfolg ist bis jetzt noch nichts durchgedrungen. Das Foto mit Hans-Peter hat nichts mit einer vormilitärischen Ausbildung am Maschinengewehr zu tun, das nur mal zur Erklärung.



**Dann bis zum nächsten Jahr, zur Tour MØ1 2018.**